
実行委員の皆さんからひとこと

令和３年
箱根町 成人式

～新たなる門出を祝って～
　 １月１１日、湯本富士屋ホテルで『進歩』をキャッチ
フレーズに、町成人式が開催されました。
　今年新たな一歩を踏み出した箱根町の新成人は１42人。
　式典では町長、議会議長からそれぞれ祝辞があり
ました。
　また、新成人を代表し、小

お

川
がわ

佳
よし

丸
ちか

さんから成人となっ
た抱負や地域の方々への感謝の想いなどが発表されま
した。
　式典開始前には、実行委員の皆さんが用意した恩師
からのビデオレターがスクリーンに映し出され、それを
見た新成人は笑顔があふれ、静かに開式を待つ会場
内で思わず笑い声がこぼれてしまう一幕となりました。
　新型コロナウイルス感染症の影響で開催が危ぶまれ
ていた今年、会場入り口や受付での検温や消毒、マス

クの着用はもちろん、会場内にも多数消毒液を設置し、
新成人の方が座る椅子や記念撮影の際も十分に間隔
を空け、記念撮影時のみマスクを外す（私語厳禁！）
など、感染対策を万全にしたうえで開催されました。
　今年は親戚やお世話になった方への挨拶や友人と
の集まりなど、会いたい人に会うことが難しく、残念
な思いをすることも多かったかもしれません。しかし
暗いニュースが多い中、皆さんが無事成人式を迎えら
れたというのは、この上なくおめでたいことです。
　今までの生活とは大きく変わり、新しい生活の中で
大きな一歩を踏み出した新成人の皆さん。二十歳とい
う節目を迎え、社会的な責任を強く感じる機会も増え
るかと思いますが、今日の日を忘れず、様々なことに
挑戦していってほしいと思います。

森
もり

　千
ち

嘉
か

良
ら

さん（実行委員代表）
　コロナ禍の中、成人式ができたことに感謝していま
す。多くの方に関わっていただき、協力していただいた
ので無事に成人式ができたと思っています。まずは両
親に、20 年間育ててくれて本当に感謝をしています。
また、多くの人に支えられて箱根で育つことができたの
で、これまで関わってくれた方にも感謝を伝えたいです。
自立した大人になることと、箱根町に恩返しできるよう
な大人になれるよう頑張っていきたいと思っています。

岡
おか

野
の

　勇
ゆう

輝
き

さん
　今年はコロナがあり大変な年で
はありましたが、無事成人式を迎
えることができ、たくさんの友達に
会うことができて非常に嬉しく思い
ます。会食などはできませんでした
が、限られた時間のなか思い出話
ができて良かったです。本日はあり
がとうございました。

古
ふる

田
た

　実
み

咲
さき

さん
　コロナ禍の中成人式が開催でき
たことと、今まで育ててくれた両親
に感謝しています。直接箱根の友
達と話すことができて、楽しい思
い出をたくさん思い出すことができ
ました。これからは色んな状況に
対応できる対応力と適応力を備え
た大人を目指して、励んでいきたい
と思います。

小
お

川
がわ

　佳
よし

丸
ちか

さん
　今年はコロナ禍で成人式ができるか
最後まで不安でしたが、まずは式を開
いてくれた町の方に感謝したいと思いま
す。実行委員を通じて、町の職員の方
と一緒に式を作り上げるという経験は、
高校や大学ではできないことなので、
貴重な体験をさせていただいたと思い
ます。久々にみんなと会えて嬉しかった
です。親への感謝も忘れずに頑張って
いきたいです。

笹
ささ

川
がわ

　玄
げん

汰
た

さん
　成人式を無事に迎えられて良
かったと思っています。これまでお
世話になった先生方や、両親に感
謝をして、これから先の人生を頑
張っていきたいと思います。新成
人の皆さん、今日は本当におめで
とうございます。

田
た

村
むら

　明
あき

子
こ

さん
　例年とは違った形ではありました
が、無事に成人式を開催できたこ
とと、今まで20 年間育ててくれた
親に対して感謝したいと思います。
これからは大人になるので、自分
が誰かから感謝されるような大人
になっていきたいと思います。

箱根町で生まれ育っ
たと胸を張って言え
るように、仲間ととも
に一歩ずつ「進歩」し
ていきたいです。

（新成人代表のことば
 小川さん）

会食はコロナを
乗り越えてから、
みんなで盛大に
開催しましょう！

（実行委員代表
森さん）

箱根小涌園ユネッサンの

「ボザッピィ」も20歳を

迎えました！

国家吹奏（心の中で斉唱しました）
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